

初めての「日曜議会」を開催

～六月定例会～

六月十六日、町議会への関心を深めてもらうため、「日曜議会」が開かれました。四七人の傍聴者が聞きました。九人の議員が一般質問を行いました。次の「日曜議会」は、十二月定例会時に開かれる予定です。

なお、日曜議会時にアンケート調査を実施しました。四七人中二六人が回答（回収率五五%）をいただきました。その結果をお知らせします。

※あなたの年代は、

四〇代（三人）・五〇代（三人）
六〇代（九人）・七〇代以上（十
一人）

※あなたの性別は、

男性（十八人）・女性（八人）

※今までの傍聴回数は、

初めて（八人）・二回（七人）・
三回以上（十一人）

※「日曜議会」の開催をどうして
知りましたか。（複数回答あり）

町広報誌（十四人）・防災無線
(十六人)・その他（一人）

※このような「日曜議会」等を、
今後も積極的に開催していくべき
と思いますか。

- 時間の制限を検討する必要があ
る
- 傍聴したい（十五人）
- 傍聴したい（八人）
- 傍聴したい（十一人）
- どしどし開催すべき（十一人）
- したほうがよい（十二人）
- 次に「日曜議会」が開催されれば、
傍聴したいと思いますか。



るのでは。質問者が時間を気にして十分な論議が尽くされない感があるのでは。

今日は子供と共に議会の様子を見学に来ました。よき社会勉強となりました。

短い時間ですから質問要旨を的確にまとめ、早速具体的な内容に入り、掘り下げて実効を求めて行くよう心掛けた方がよいのでは。「町長や執行部にお願いします」でなく見解を求め、訴え、提言というような内容になればと思うところです。

傍聴席五〇に対し、七六%の傍聴者で、町民の町政に対する関心が低いとの感じがした。

今後も「日曜議会」を計画してください。お願いします。

当議会のように一議員一議題は成功だった。議員たちは持ち時間が少ないと言っていたが、從来の議会より突っ込んだ議論のやりとりがあった。

質問の内容が抽象的、専門的で判りづらい。「日曜議会」という趣旨を踏まえ、住民に判りやすい質問、答弁に配慮する必要を感じた。

午前中の話で良くわかりました。

- 質問の内容が抽象的、専門的で判りづらい。「日曜議会」という趣旨を踏まえ、住民に判りやすい質問、答弁に配慮する必要を感じた。
- 午前中の話で良くわかりました。
- 傍聴することで、身近に感じます。機会があつたら、これからも傍聴して一町民としていろいろなことに参加したいと思います。

多数の方の出席がほしいものだと思います。

今後は町民の多くが、町政への関心を持つてもらい、広域合併等の町を生かせる町にしたい。「日曜議会」を実施されたことに感謝いたします。

最近、川の汚濁に驚いていましたが、本日テーマにこの件が出ましたので、この問題は是非解決していただきたい。この件は専門的な方々にお聞きして、町民にも理解できる説明をして、早急に昔の川内川にしたいものです。お願いいたします。日曜日に議会設定されたのに、傍聴者の少ないのに残念に思います。

平常議会は傍聴は勇気を要するが、「日曜議会」は傍聴者もかなり多く有意義だ。午前の会議を十二時までにしてほしい。（せっかく時間を作ってきたのに）質問される議員さんは、多くの資料を基に詳しく下調べをしていらっしゃいました。なかでも、一年生議員でいらっしゃる方だと思いますが、一年生議員とは思えない説得力のある質問に感服いたしました。

- 傍聴することで、身近に感じます。機会があつたら、これからも傍聴して一町民としていろいろなことに参加したいと思います。
- 傍聴したい（十五人）
- 傍聴したい（八人）
- 傍聴したい（十一人）
- どしどし開催すべき（十一人）
- したほうがよい（十二人）
- 次に「日曜議会」が開催されれば、傍聴したいと思いますか。